

<<幽默笑话集锦>>

图书基本信息

书名：<<幽默笑话集锦>>

13位ISBN编号：9787543661738

10位ISBN编号：754366173X

出版时间：2010-3

出版时间：李莫然 青岛出版社 (2010-03出版)

作者：李莫然

页数：276

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<幽默笑话集锦>>

内容概要

学习英语，可以不用一本正经。
瞧，本书就用“笑话”这一看点来吸引你参与其中。
全书中英文对照，通过新潮搞笑的文章，让你在开心的同时，不知不觉间学习英语知识。
本书体积虽小，但容量很大，绝对物超所值。

<<幽默笑话集锦>>

书籍目录

The Nun Story 修女的故事 Who Wishes to Go to Hell ?
谁想下地狱 ?

The Clever Little Businessman 聪明的小商人 Thank God 多谢天主 Give Us This Day Our Daily Bread and Beer 赐
我今日之食和啤酒 Christian Funeral 基督教葬礼 God Has a Sense of Humour 天主也有幽默感 Insincerely
Yours 没有诚意 Jonah and the Whale 约纳和大鲸 Women Are Jealous 女人善妒 Resurrection 复活 People in This
Parish Will All Go to Hell 幸灾乐祸 Bishop Sheen and the Hobo 沈主教和无业游民 Misconstrued 误解 I Can
Resist Anything but Temptations 难以抗拒诱惑 Kids Are Naive and Resourceful 天真又机智的男孩.....

<<幽默笑话集锦>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>